



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Juicio contra Zaldívar tampoco saldrá

Ayer le comenté qué, si Morena y el ministro Arturo Zaldívar intentaban llevar a juicio político a la ministra presidenta, Norma Piña, simplemente perderían su tiempo porque no les alcanza, a sus bancadas los dos tercios para aprobarlo. Bueno, ahora como respuesta, la senadora y jefa de la oficina de la Presidencial, Xóchitl Gálvez, Kenia López anunció que la bancada del PAN promoverá juicio político contra el ministro Zaldívar.

Que hay elementos para llevarlo al banquillo de los acusados, pues la Suprema Corte pidió se le investigue por diversos delitos, entre ellos el de enriquecimiento ilícito.

La senadora le atizó al ministro, en una clara respuesta de las agresiones que hizo contra la Presidencial Xóchitl Gálvez, que renunció a su cargo de la Suprema Corte para irse de matraquero de la señora Sheinbaum.

Kenia incluso señaló que el ministro Arturo Zaldívar abandonó su responsabilidad como juzgador buscando impunidad, obviamente por las acusaciones que sobre el pesan de la ministra presidenta Norma piña.

“La investigación que está realizando el Consejo de la Judicatura Federal en su contra se debe a una denuncia legítima que muestra una red de coacción a jueces y magistrados. Esta red de extorsión y de intimidación busca beneficiar al gobierno, el gobierno de López Obrador.

El mismo presidente de la República dijo desde Palacio Nacional que Saldívar le hacía el trabajo sucio cuando las resoluciones no le eran favorables, dijo, “él ayudaba”. Y todos sabemos que a confesión de parte, relevo de prueba”, señaló Kenia.

Si bien las Afores había marcado el nuevo pleito entre AMLO con los opositores, ahora se agravó más y el ambiente se enciende con este nuevo pleito que abrió el ministro Zaldívar por en su paso como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Finalmente es una estrategia que todos sabemos su destino, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera tomó la denuncia sin el mayor sobresalto, pues sabe al igual que el líder de los senadores, Ricardo Monreal que difícilmente procederá.

Y la senadora panista lo sabe, igual que los de Morena y sus aliados, así como el propio Presidente López Obrador que no prosperará ningún juicio político de ambas partes, porque ninguna de las partes, oficiales y opositores cuentan con la mayoría, está, prácticamente dividida la votación, dos a dos de la Sección Instructora en la Cámara de Diputados de la priista, Marcela Guerra.

En consecuencia, en las dos propuestas de llevar a juicio político a la ministra presidenta Norma Piña por parte de Morena y Zaldívar, así como querer llevar, también a juicio político al ministro Arturo Zaldívar, simplemente es una lucha que aterrizará en el terreno mediático y no en lo jurídico.

### AUTOBUSES EXPRESOS DE VERACRUZ, LA NUEVA ERA DE VIAJAR

Después de celebrar el Tianguis Turístico en Acapulco, Veracruz fue la entidad que jaló los reflectores por la nueva entrada de servicio de transportes, podríamos decir de alta gama con la línea de autobuses de Expresos de Veracruz, una apuesta de empresarios que centraron su estrategia en ofrecer un nuevo concepto de viajar con seguridad y comodidad denominado “Smile Bus”, que ya opera desde el 29 de marzo.

Para que se dé una idea, el por qué la apuesta de ese grupo de empresarios, simplemente es por la importancia ya histórica de ese puerto en el ámbito de los negocios, el turismo y la cultura nacional. A lo largo de del 2023, para que se de una idea, la afluencia registró un total de 259 millones de viajeros, por la vía terrestre en profesionales líneas de autotransportes de pasajeros.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

18/04/2024

OPINIÓN

Desde luego que ello corresponde a la ruta CDMX-Veracruz, Xalapa y Puebla, un incremento que crece cada año. Desde luego que sobresale la conexión de la capital de México como el centro de negocios del país con el estado de Veracruz, considerado un importante puerto marítimo. Vaya es la entrada de mercados asiáticos y europeos. Las corridas y estaciones de abordar en Smilebus.com.mx

Para nadie es secreto que la competencia está cada vez más cerrada, tal vez por ello el gerente general de Smile Bus, José Luis Hernández destacó el equipamiento que se ofrece en sus unidades, quieren, los empresarios que se viaje con confort en sus asientos reclinables, algo similar a la primera clase de las aerolíneas Aeromexico y antes Mexicana de Aviación.

Obviamente sistemas de televisión y películas de estreno, baños, wifi y GPS para estar conectados durante su trayecto, además y próximamente amenities para ser más divertido el viaje.

Para aprovechar las nuevas tecnologías, podrá reservar su próximo viaje, a través de su sitio web oficial en [www.smilebus.com.mx](http://www.smilebus.com.mx). La idea de ellos empresarios es consolidar los viajes por tierra con el mayor nivel de comodidad, esa es la tarea que buscan rebasar.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/juicio-contrazaldivar-tampoco-saldra/>